

Montag, 13. März 2006

SPD im Dialog an der „Ansprech-Bar“

Kandidaten für Gemeindevertretung stehen Rede und Antwort

Mainhausen Der SPD-Ortsverein Mainhausen schließt seine Veranstaltungsreihe „Mainhausen im Dialog“ mit zwei Terminen der „Ansprech-Bar“ vor der anstehenden Kommunalwahl ab. Insgesamt können die Sozialdemokraten damit auf einen ganzen Veranstaltungskatalog zurück blicken, in dessen Rahmen gemeinsam mit dem Bürger das Kommunalwahlprogramm erarbeitet wurde. Nach der Podiumsdiskussion zum Thema Kinderbetreuung im Frühsommer, der Radtour nach Babenhausen, der Flughafenfahrt mit dem Gewerbeverein, einer Wanderung zur Kläranlage am Schleifbach sowie dem Neujahrsempfang mit Gewerbetreibenden und Vereinen wollen die Sozialdemokraten an der sogenannten „Ansprech-Bar“ mit den Bürgerinnen und Bürgern nun ihr Programm erläutern und stehen für Fragen rund um Mainhausens Kommunalpolitik und das Kommunalwahlrecht bereit.

Wie SPD-Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder informiert, werden die Genossen am Samstag, dem 18. März, in Mainflingen am Schlecker-Markt sowie am Samstag, dem 25. März, in Zellhausen am EDEKA-Markt jeweils ab 09.30 Uhr für die Belange der Bürgerinnen und Bürger vor Ort sein. „Wir wollen im Rahmen der Veranstaltung bei einer Tasse Kaffee oder heißem ‚Äbbelwoi‘ miteinander ins Gespräch kommen. Bereits im Dezember hatten wir in beiden Ortsteilen eine große Resonanz an unserer Ansprech-Bar. Zahlreiche Bürger haben uns ihre Vorstellungen zur Entwicklung unserer Heimatgemeinde geschildert. Nun stehen wir bereit, die Ergebnisse die sich in unserem Programm niedergeschlagen haben, mit dem Bürger zu diskutieren.“ Wer sich im Internet über die Arbeit der SPD informieren will, kann dies unter www.spd-mainhausen.de tun.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen